

# Une journée à Saint-Lary en classe de neige

Jeudi 11 janvier 2018, nous nous sommes réveillés vers 7h30, puis nous sommes allés déjeuner. Nous sommes remontés finir de nous préparer. Après, nous sommes redescendus, nous avons pris nos après-skis pour aller dans la neige. Quand nous sommes sortis dehors, il neigeait, c'était super cool! Nous sommes allés marcher sous la neige.

Après, nous nous sommes rendus à la location de skis, prendre nos chaussures et nos skis.

Ensuite, nous sommes allés en navette avec nos skis. C'était trop bien, jeudi, car on a fait un grand parcours, piste verte, bleue, et rouge, en plus, je suis tombée plusieurs fois avant d'y arriver mais à la fin, j'ai réussi. On a été jusqu'au magasin de location skis pour les redonner comme chaque jour. Nous sommes rentrés au chalet de l'ours en navette.

Ensuite, nous avons pris le goûter, et sommes montés à l'étage jouer au loup-garou entre filles, puis nous sommes allés prendre notre douche et se préparer pour la boum.

Avant, nous étions retournés au rez-de-chaussée pour dîner. Le menu c'était du potage, des raviolis et un yaourt. On a fait notre toilette du soir puis sommes redescendus pour aller à la boum ; nous avons chanté, dansé, rigolé, nous nous sommes bien amusés.

Vers 22 heures, nous sommes allés nous coucher pour faire de beaux rêves.

Lauriane

